
你认为一个人做了好事，人们可以因此称赞他吗？他说：“这是对信士今世的报喜。”

阿布∙扎尔－愿主福安之－传述：“有人对真主的使者－愿主福安之－说：‘你认为一个人做了好事，人们可以因此称赞他吗？’他说：‘这是对信士今世的报喜。’”
[健全的圣训] [穆斯林传述]
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